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運営委員会便り No.5 
令和 6年 2月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 高橋 洋介 

 

 

1 月 25 日（木）19：00～20：00、図書室において第 5 回運営委員会を開催しましたのでご報告いたし

ます。 

 

高橋会長より 

この頃子育ての難しさを感じておりますが、最終的には子どもを信じることが大事だと思っておりま

す。 

さて、元旦から大きな天災がありました。美浜中では備品として水、乾パン、アルミシート、蓄電池（ソ

ーラー発電）を準備しておりますが、今年度は生理用品を準備しようと本部内で考えております。もしこ

のようなものがあったら良いという備品がありましたらご連絡ください。 

また、今の PTA の在り方をどのようにしていくか考えています。他校の PTA を参考にしながら参加し

やすい PTAになっていければと思います。 

 

長野校長先生より 

令和６年の１月も、残り 1 週間となりました。改修工事のほうは、外壁がほぼ終了し、足場も取り払われ、

教室がだいぶ明るくなりました。改修工事は 2 月までかかるということです。もうしばらく子どもたちには、

不便をおかけしますが、ご協力いただけますようよろしくお願いいたします。 

さて、３年生は私立高校の入試が順調に終了しており、進学先の決定した生徒もだいぶみられるようにな

ってきました。２月上旬になると公立高校の出願がはじまり、 ２0，２1 日には入学者の選抜試験が実施さ

れます。今が一番大変な時期ですが、頑張ってもらいたいものです。 

1、２年生は、３年生を送る会の準備が始まったようです。３年生への感謝の気持ちをしっかりと伝えるた

めにいろいろと工夫を凝らしているようです。私も、当日を楽しみにしております。 

早いもので３学期の期末テストが１4 日水曜日から、翌日の１5 日木曜日にかけて、実施されます。２月

に入ると２週間前になりますので、家庭でのテスト勉強の環境づくりにもご協力願います。今年度も、早いも

ので残り２ヶ月となります。１年間の中で一番短い３学期ですが、ご家庭でも、今年度の子供たち一人一人

の成長について、温かく見守っていただければと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

また今後も、学校に対して、何かご相談等がありましたら、遠慮なく主担当及び学年職員を通じてご連絡

いただければ、素早く対応させていただきます。それでは、残りの３学期も、ご支援・ご協力いただきますよう、

よろしくお願いいたします。 
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佐々木教頭先生より 

  まずは、本校改修工事の進捗状況をお知らせします。建築関係が１２月末で９８％、１月末で９９％、電気

設備関係が１２月末で９２％、１月末で９８％、機械設備関係が１２月末で９７％、１月末で９９％の出来高と

の報告を受けています。２月中に完成予定です。 

 さらに、３月からはエアコン更新工事が始まります。３月１６日（土）から４月７日（日）までの３週間です。

その間は、エアコンが使用できません。３週間かかるとのことで、ＧＷや夏季休業期間をはずしこの時期に

設定しました。あと少しの期間、ご不便をおかけしますが、ご協力お願いします。 

 最後に欠席連絡の方法についてです。現在は、これまで使用していた Forms によるものと新しいキッズ

ビューによるものが混在しています。今後、連絡メールやお便りでお知らせしますが、キッズビューに一元化

していきます。 

 お願いばかりで恐縮ですが、保護者の代表のお力添えが必要です。どうかよろしくお願いします。 

 

【報告事項】 

＜副会長＞ 

（１）横断幕作成 

➢ 12程度作成予定（2月上旬に確定後発注予定） 

 

（2）校服リサイクルの実施について 

➢ 2023年 12月 19日（火）に PTA会議室で実施しました。 

  ご提供・ご協力いただきましたご家庭の皆様、大変ありがとうございました。 

  6,800円の収入がありました。こちらについては PTA予算の中に組み込ませていただきます。 

➢ リサイクル回収 

3年生が卒業にあたり要らなくなった校服をご提供いただくため、回収ボックスを設置しま

す。期間は、3月25日(月)修了式の日を最終日として、回収していく予定です。 

4月の PTA総会当日にリサイクル販売を実施します。 

 

（3） コサージュ製作 

園芸部主催で、卒業生・新入生のためのコサージュ製作を行います。 

保護者の方のお手伝い募集についての詳細メールは、2月中旬に配信します。 

➢ 卒業式用については、卒業式の前日 3月 12日（火）に製作予定。 

➢ 入学式用については、入学式の前日 4月 9日（火）に製作予定。 
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（4）はまかぜ祭（11月 22日）について 

   社協主催で開催されており、ボッチャ・視覚障害者や車いす体験・妊婦体験、手話・点字体験、

また園芸部によるフラワーアレンジメント体験が行われました。手話・点字体験では聴覚障害・

視覚障害の方から、実際に困った事などの体験談も交えての説明がありました。生徒たちはと

ても熱心に聞き入っておりました。それぞれの体験を楽しみながら、大変さを体感していたよ

うでした。機会がありましたら、お子様から話を聞いてみてください。 

今年度はコロナ明けということもあり、完全復活ではなかったようで、来年度からは、コロナ

前のように開催したいとのことでした。 

 

（5） 今年度の振り返りについて 

各部内で話し合い、来年度に向けての振り返りをお願いします。PTA活動のスリム化のために、

今後必要ないと感じる点、改善点などをあげてください。3月の運営委員会にて報告をお願いい

たします。 

 

 

＜学年活動報告＞ 

1年 11/24 校外学習 会計監査 

12/19 林間学校業者選定会出席 

1/25   修学旅行業者選定会出席 

       1/25   スラックライン選手福田ゆきみさんを講師にお招きし、講演会&体験会を実施 

★詳細は学年だより 1学年 No．16に掲載予定です。 

保護者の方にも為になるお話いただいております。ぜひご覧ください。 

 

2年  11/20  職業講演会を開催しました。 

            ＊今村さん[週刊少年ジャンプ編集者] 

            ＊近藤さん[グランドニッコー東京ベイ舞浜] 

            ＊末永さん[(株)きれいなマウンド造ります]  

    3名の講師から貴重なお話を聞く事ができました 

3年  3学期に講師の方をお招きして、講習会を開催する予定です。 

E組  2/8(木)に学級活動(保護者も参加の調理実習)を予定しています。 

 

 

＜専門部活動報告＞ 

  

文化部   報告事項はありません。 
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広報部  1月 15日に広報誌芽吹きを発行しました。 

印刷業者のミスで、ミスプリントがあったため、訂正用のチラシを近々、配布する予定

です。 

 

校外部  12/19（火）冬季パトロール実施 

今後の予定： 2月 防災セミナー（2/4） 3月 防犯セミナー 

 

     選挙管理委員  

•個別手紙、メール、声掛けにより 11月に 6名決定、内諾書受領済 

•11/22(水)14時〜保護者役員選出に関する WEB第二回アンケート 

（書記 1名、会計 1名募集） 

•11/29(水)第二回アンケート開封作業を実施。 

→結果、書記 1名決定内諾書、受領済。あと会計 1名未定。 

 

 ＜外部委員＞ 

社会福祉協議会東第 1支部推進員 

11/22 はまかぜ祭開催 

1/12  推進委員会 

 

5．次回の運営委員会 

➢ ３月７日（木）です。今年度最後の運営委員会となるため、18:30より会計精算を行います。 

活動費の残金、活動報告書、出納帳のご提出をお願いいたします。 

 

 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、3月７日（木）図書室にて、18：30～会計精算、19：00～運営委員会の 

開催を予定しています。 


